

■ Segunda B



Julio, defensa del Real Murcia, trata de cortar un avance de un jugador del Hércules, en la última visita de los alicantinos al campo de La Condomina.

JUAN LEAL

Vuelven a enfrentarse seis años después

El Real Murcia ganó al Hércules en once de sus veinticuatro visitas a La Condomina

P. RIPALDA • MURCIA

En las tres últimas visitas que ha realizado el Hércules al campo de La Condomina se han producido los tres signos. El último Real Murcia-Hércules fue en la temporada 1993-94 con ambos equipos en Segunda División A y concluyó 0-0. El penúltimo data de la campaña 1992-93 y en Segunda B ganaron los grabas por 3-2. El antepenúltimo, temporada 1984-85 fue en Primera División y los dos puntos se fueron para Alacante 0-2.

Real Murcia y Hércules son dos viejos rivales como lo prueba el hecho de que hayan coincidido 25 temporadas juntos. Además el hecho de tratarse de dos capitales vecinas le dan a estos enfrentamientos un ambiente especial, casi de derbi porque son muchos los alicantinos que acompañan a su equipo cuando viene a La Condomina y también son muchos los murcianos que también acuden a arropar al Real Murcia cuando acude al Rico Pérez o anteriormente cuando lo hacia al ya desaparecido campo de La Viña.

Se trata, además, de dos equipos que tradicionalmente han estado siempre a caballo entre la Primera y la Segunda División.

Pero también a estos dos clubes les ha llegado la época de vacas flacas y ambos han dado con sus huesos en la Segunda B. En el caso de los herculanos fueron más *aventajados* y estrenaron esta categoría en la temporada 1987-88. El Real Murcia no tardó también en caer en ese pozo. Lo hizo en la campaña 1992-93. La diferencia es que el Hércules en un momento dado se disparó hacia arriba llegando de nuevo a Primera División mientras que el Real Murcia, desde entonces hasta hoy sólo compitió un año en Segunda División A y además tuvo que pasar también por el duro trance de jugar en Tercera División.

Seis años hace que no coincidían. La última vez fue el 19 de diciembre de 1993 y el partido de La Condomina acabó sin goles. Los protagonistas de ese encuentro, por parte del Real Murcia entonces entrenado por José Víctor, fueron: Abellán, Camacho, Juanjo, Julio, Oscar, Crespi, Moya (Corbalán), Jero, Eugenio, Julián (Rodolfo) y Cantero. Quique Hernández, como entrenador del Hércules, alineó a Falagan, Medina (Zafra), Dani, Manchado, Cantero, Parra, Paquito, Torres, De Diego (Palomino), Rodri y López.



Medidas de seguridad en La Condomina. El ayuntamiento de Murcia ha aprovechado la visita del Hércules para realizar una serie de mejoras en el campo de La Condomina con el fin de dotar de mayores medidas de seguridad este recinto deportivo. Uno de los muros que cierran el fondo norte y que se encontraba en mal estado ha sido reconstruido –tal como se aprecia en la foto– mientras que el amplio pasillo que hay detrás de ese graderío ha sido asfaltado para eliminar toda la tierra suelta y chinarras que estaban sueltos. Finalmente se ha dado un repaso a la grada lateral y fondo norte corrigiendo desperfectos.

JUANCHI LÓPEZ

¿Los buenos muebles?... En ARCHENA

Cano Medina

Avda. Daniel Ayala, 4 - Tfno. 968 670776



ILMO. AYUNTAMIENTO DE ALBODEITE

EDICTO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 128 en relación con el 138, ambos del RD 2159/1978, de junio, Reglamento de Planeamiento, se somete a información pública durante en mes el Plan Parcial Industrial "Sector apto para urbanizar junto carretera C-415" en Albudeite, aprobado inicialmente por Resolución de la Alcaldía de fecha 08-11-1999, período en que el expediente quedará a disposición de cualquiera que quiera examinarlo y durante el que se podrán deducir las alegaciones pertinentes.

Albudeite, 8 de noviembre de 1999

EL ALCALDE-PRESIDENTE
Fdo.: Joaquín Martínez García